

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la sanidad en España aumentan un 1,2% en noviembre

El indicador general se situó en un 6,8%, una tasa un punto y medio menor que la registrada el mes anterior, según los últimos datos publicados este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
14 dic 2022 - 09:25



El sector de la salud mantiene su inflación. En noviembre, **el Índice de Precios de Consumo (IPC) de la sanidad se situó en el 1,2%**, una décima más que la tasa registrada en octubre, según los datos publicados este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce.

Por su parte, el indicador general se situó en un 6,8% en noviembre. Esta tasa es un punto y medio menor que la registrada el mes anterior y tres puntos inferior a la de septiembre. En julio marcó su máximo histórico, con **una subida de su tasa interanual del 10,8%, su mayor nivel desde 1984**, y seis décimas por encima de la registrada en junio.

En cuanto a la sanidad, el IPC del sector se ha mantenido entre el 0%, mínimo registrado en 2018, y el 1,3%, el máximo de la serie histórica anotado en abril de 2021.

En lo que va de 2022, el IPC del sector ha registrado alzas entre el 0,9% y el 1,3%, mostrando una tendencia claramente alejada al contexto general de inflación. **El último mes en el que cayeron los precios de los servicios de salud fue diciembre de 2016**, cuando retrocedieron un 0,1%.

El grupo que más destacó por su influencia en el descenso de la tasa general fue la vivienda, que disminuyó su variación más de un punto y medio, hasta el 1%, a causa de la bajada de la electricidad y del gasóleo para la calefacción.

También destaca transporte, con una tasa del 7,7%, más de un punto inferior a la del mes anterior. Esta evolución se debe a la bajada de los precios de carburantes y lubricantes, de acuerdo con Estadística.

El grupo con mayor influencia positiva es el vestido y calzado, que sitúa su tasa en el 3,3%, que recoge el comportamiento de los precios al comienzo de la temporada de otoño-invierno.

El IPC es un indicador coyuntural que mide la evolución de los precios de los bienes y servicios de consumo adquiridos por los hogares residentes en España. El indicador, con base 2016, se elabora mensualmente a partir de la observación de alrededor de 220.000 precios mensuales.